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Сегодня, 24 февраля, на сессии Горловского городского совета депутат от партии
"Батьківщина" Владимир Рыбак выступил с проектом решения об отмене результатов
конкурса на обслуживание жилого фонда, проведенного среди предприятий города. По
словам народного избранника, тендер был проведен с грубыми нарушениями закона
Украины и в нем усматриваются коррупционные действия.           
  "Мною подготовлен проект решения с требованием отменить некоторые решения,
принятые комиссией по определению, кто будет обслуживать жилищный фонд. Действия
этой комиссии носят признаки коррупции. И те люди, которые отвечают за создание этой
комиссии, которые контролировали соблюдение законности в ее действиях и принятии
решений, тоже должны отвечать за это" , - заявил Владимир Рыбак. - "Насколько вы
знаете, наш жилищный фонд обслуживают частные и коммунальные предприятия на
основе договоров, заключенных на три года, а у некоторых - на бессрочный период.
Когда сроки договоров заканчиваются, комиссия определяет, кто же будет обслуживать
жилищный фонд далее. К сожалению, эта комиссия действовала на свое усмотрение, по
своему желанию, не регламентируясь никакими законами и нормативными актами. В
законе Украины «О жилищно-коммунальном хозяйстве» четко прописано, как должна
действовать комиссия. Должна быть разработана конкурсная документация. Ее не было.
Должен быть разработан проект договора, согласно которому победитель будет
обслуживать жилищный фонд. Договора не было. Что же сделала власть для того, чтобы
сфальсифицировать результаты конкурса, и сделать так, чтобы место на рынке по
обслуживанию жилищного фонда заняли именно люди, подконтрольные нынешней
власти? Она сделала так: конкурсную документацию не разработала; манипулировала
голосами, включая в комиссию людей, которых можно в любой момент заменить на тех,
кто проголосует "как нужно". Т.е., критерии победы не были определены, голосование
проводилось, как им захотелось, неоднократно оно переносилось. Это все привело к
тому, что победу одержала одна из группировок, подконтрольная нынешней власти. И,
прикрываясь громкими фразами о том, как у нас все хорошо, они захватывают рынок,
делают так, что люди, которые действительно достойны побеждать и обслуживать
жилищный фонд, должны закрываться. И это касается не только
жилищно-коммунального хозяйства, но и других сфер деятельности"
, - продолжил депутат.

  "Мое предложение: результаты конкурсов отменить, разработать конкурсную
документацию, разработать положение - и это все необходимо проводить на
общественных слушаниях, чтобы те предприниматели, которые реально готовы
обслуживать жилфонд, могли влиять на то, чтобы конкурсная документация и
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положения разрабатывались в соответствии с законными актами, а не так, как
вздумается некоторым членам исполнительного комитета в лице господина Исакова. Я
заявляю, господин Исаков, нарушения были неоднократно, и в ваших действиях есть
признаки коррупции. Уважаемые депутаты, я хочу только одного - чтобы власть
проводила конкурсы открыто, законно, прозрачно" , - добавил в завершении своего
выступления оппозиционер.   
  Депутаты внимательно выслушали выступление коллеги и приняли решение, что время
для таких радикальных мер еще не пришло. По мнению депутатов, в этом вопросе
необходимо коллективное мнение.   
  "По таким вопросам необходимо иметь, как минимум, мнение коллектива. Я предлагаю
данный проект решения не поддерживать, через протокольное решение сессии создать
депутатскую комиссию на базе комиссии городского совета по жилищно-коммунальному
хозяйству с подключением к работе депутатов из других профильных комиссий для того,
чтобы быть объективными на всех уровнях и изучить этот вопрос досконально" , -
отметил депутат горсовета, председатель городской организации Партии Регионов
Михаил Попов.
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